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Sehr geehrter Herr Dr. König, ich denke auch an Ihre Fragen. 

Sie werden verstehen, dass mein Hauptaugenmerk zunächst darauf gerichtet ist, die 

notwendigen Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung zur Zieländerung des 

Bebauungsplanes herbeizuführen. Nach dem Beschluss der Stadtverordneten war ein 

Ziel des Bebauungsplanes, die Pestalozzischule dort anzusiedeln. Dieses Ziel ist durch 

Stadtverordnetenbeschluss zu ändern. Daran arbeite ich gerade. Ich werde mich auch 

dafür einsetzen, dass an dieser Stelle im Regionalen Flächennutzungsplan keine 

Sonderbaufläche vorgesehen wird. 

 

Das zweite Ziel des Bebauungsplanes ist der Schutz des Gewanns Platzenberg. Das hat 

für mich weiterhin Gültigkeit. Dieses Ziel erfordert die Fortführung des 

Bebauungsplanverfahrens. Erst damit wird festgeschrieben, dass dort nicht mehr gebaut 

werden kann. 

Ihre Ursula Jungherr 


